

Sitzungsprotokoll vom 02.05.2022

Anwesende:	<u>Gewählt:</u> Joschua Böckers, Jenny Meinhardt, Lukas Röhrig, Moritz Defourny, Tatjana Gieland, Antonia Lucius, Ronja Finke, Sebastian Schramm
	<u>Nicht-Gewählt:</u> Katharina Freitag, Laurenz Gropengießer, Christian Baxmann, Gini, Felicitas Vogt, Anne Künzel, Birthe Seifert
	<u>entschuldigt:</u> Annabell Bär, Janne Kühner, Amani Al-Addous, Jessica Bauer
Gäste:	-
Redeleitung:	Joschua Böckers
Protokoll:	Jenny Meinhardt, Tatjana Gieland, Lukas Röhrig

Tagesordnung

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:46 Uhr)	2
2. Protokollabstimmung (19:46 Uhr)	2
3. Sprechstunde (19:46 Uhr)	2
4. Finanzen (19:47 Uhr)	2
5. Kommissionen (20:09 Uhr)	3
Studienkommission (StuKo)	3
Fakultätsrat (FakRat)	3
Berufungskommission (BK)	4
StuRa-Plenum	4
6. Bvmd (20:33 Uhr)	4
7. Helfende werben (20:43 Uhr)	4
8. NaWi-Konvent (20:44 Uhr)	4
9. Medilist (20:51 Uhr)	5
10. Transponder (20:59 Uhr)	6
11. Unbeantwortete Mails (21:05 Uhr)	6
12. Sonstiges (21:12 Uhr)	6

1. Feststellung der Beschlussfähigkeit (19:46 Uhr)

Wir sind mit 8 von 13 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

2. Protokollabstimmung (19:46 Uhr)

Wir stimmen über das Protokoll vom 25.04.2022 ab:

► **MH/0/1 angenommen**

3. Sprechstunde (19:46 Uhr)

Lukas war heute in der Sprechstunde. Es war niemand da. Die Briefkästen waren leer.

4. Finanzen (19:47 Uhr)

Die EMSA hat eine Anfrage per Mail bzgl. der Erstattung von Reisekosten zur Assembly der FMO-Vorsitzenden an diesem Wochenende gestellt. Lukas hat Ihnen geantwortet und unsere Kontaktadresse ins CC gesetzt. Auf Laurenz' Nachfrage erklärt Katha noch einmal die Zusammenhänge zwischen EMSA, IFMSA, bvmd und Fachschaft.

Students for future Leipzig hat einen Finanzantrag über 300 € für ihre "Public Climate School" gestellt. Es handelt sich dabei um eine Aktionswoche von 16.05.-22.05.22 rund um Klimakrise, Klimagerechtigkeit und Klimabildung an der Universität Leipzig. Unser Geld soll dabei in Material und Verpflegung investiert werden. Es wird mit rund 1000 Teilnehmenden gerechnet. Wir haben auch einen Finanzplan bekommen.

Feli: Warum können sie bei uns einen Finanzantrag stellen, obwohl sie keine (Projektgruppe) PG sind.

Moritz: Prinzipiell alle Gruppen können bei uns Anträge stellen.

Lukas: Erklärt den Haushalt von StuRa und StuRaMed.

Joschi: Wir sollten mitteilen, dass sie keinen Alkohol davon kaufen dürfen.

Katha: Da es mehr als 150€ sind - Wie sehen unsere Finanzen aus, können wir das stemmen?

Toni: Zustimmung.

Joschi: Gibt es inhaltliche Fragen, ob wir den Antrag bewilligen sollen?

Jenny: Braucht es eine genauere Aufschlüsselung bei Materialien?

Lukas: Nein.

► **8/0/0 angenommen**

Jenny stellt einen Finanzantrag über 50 € für einen kleinen Aktenvernichter für unser Büro. Sie hat bereits einen für unter 30 € gefunden, der zu passen scheint. Grund dafür sind die häufig anfallenden zu entsorgenden Dokumente bei den Finanzen und der riesige Stapel

Medispendenblut-Formulare im Büro. Auch die WCC hat noch Listen die vernichtet werden sollten.

Ronja: Wollen wir zuerst fragen, ob wir von der Fakultätsverwaltung einen bekommen? Fragt bei der Anatomie, ob man dort einen Datenmüll einrichten kann.

Lukas war heute Druckerpapier, Tackerklammern, Textmarker und Klebepunkte fürs Büro kaufen. Der Drucker zeigt außerdem an, dass der Tonerstand (laut Anzeige v.a. Gelb und Magenta) niedrig ist.

Joschi kontaktiert Burkhardt wegen der Druckertinte.

5. Kommissionen (20:09 Uhr)

Studienkommission (StuKo)

Die Studienkommission tagt morgen, 03.05.2022 um 16 Uhr über BBB. Neben den Evaluationen steht auch die Neubesetzung der StuKo auf der TO. Wir wissen nicht sicher, ob es sich hierbei um diese oder die kommende Amtszeit handelt. Lukas sieht keinen Bedarf für eine Vorbesprechung.

Joschi: Wollen wir nach dem Stand mit dem St. Georg und den Corona-Impfungen fragen?

Ronja: Zwecks Impfungen wurde in der Sozialmedizin schon gefragt. Das Sozialamt muss zuerst die Konsequenzen prüfen und das Gesundheitsamt die Art und Weise, wie geprüft werden kann.

Ronja: Sollen wir die Kulanzregelungen noch mal ansprechen? Es erreichen uns immer wieder Mails, dass dieses System nicht funktioniert. Bisher noch keine Antwort aus der Pathologie zwecks Obduktionen.

Lukas: Mit Impfungen will die Fakultät nichts zu tun haben, bedeutet nur Arbeit und die Umsetzung des Gesetzes obliegt dem Gesundheitsamt. Prinzipiell wurden die Personen dem Gesundheitsamt gemeldet, dies wird sich bei den Personen melden. Prinzipiell will/ muss die Fakultät damit nicht viel zu tun haben. Die Leute werden nicht weiterstudieren können, wenn sie keine Leistungen mehr erbringen dürfen, wenn sie das Klinikum nicht mehr betreten dürfen, falls das Gesundheitsamt oder das Klinikum beschließen sollte, dass sie nicht mehr ins Klinikum dürfen.

Zur Augenheilkunde: Wir haben da schon zwei Mal nachgefragt, prinzipiell kann ich das verstehen, wenn man nicht in die Augenheilkunde in Präsenz möchte wegen des zu geringen Abstands. Trotzdem haben wir uns zweimal gekümmert und es wurde von den Studis nicht so angenommen. Er würde erst auf die Fächer zugehen bevor wir es bei der Studienkommission ansprechen.

Fakultätsrat (FakRat)

Die nächste Sitzung findet am 24.05.2022 statt.

Berufungskommission (BK)

Lukas weist auf die Tabelle im Drive hin, die wir in der letzten Zeit sehr vernachlässigt haben. Die Tabelle soll uns eigentlich dabei helfen, einen Überblick über den Stand laufender Verfahren zu geben. Er appelliert an alle, die aktuell in Berufungskommissionen sind, sich dort einzutragen. Er hat außerdem zwei neue Spalten ergänzt, die bestenfalls auch von den Menschen in den Kommissionen genutzt werden.

Alle aktuell rot markierten Zeilen würde er aus der Tabelle löschen, da diese Verfahren abgeschlossen sein sollten. Sollten unter den übrigen noch Berufungen sein, die bereits abgeschlossen sind, dann bittet er die Menschen, diese auch zu entfernen.

Wir machen ein Meinungsbild, ob wir die Tabelle behalten wollen.

► 9/2 angenommen

StuRa-Plenum

Das Plenum war nicht beschlussfähig. Es wurde ein Diskussionsantrag zur Lehre im Wintersemester kurz besprochen bzw. verschiedene Meinungsbilder eingeholt. Für uns sollte das Ganze nur bedingt relevant sein. Außerdem stand eigentlich der Bericht der Innenrevision auf der Tagesordnung, der dann nächste Woche behandelt werden wird. Wer also wissen will, was der StuRa mit mehr als 500.000€ jährlich so anstellt, der kann sich gerne bei Lukas melden.

Lukas hat die Pharmas nochmal darauf angesprochen, dass es am einfachsten wäre, wenn sie einen Post zum Aufruf für Helfende auf Instagram erstellen, den die anderen Fachschaften dann reposten können. Das soll wohl bald passieren.

6. Bvmd (20:33 Uhr)

Am Wochenende waren Bella, Katha, Jenny, Basti, Joschi, Moritz, Christian und Laurenz auf der MV in Lübeck. Es gab Wahlen und die 2 Positionspapiere zur Lehrevaluation und Sterbehilfe wurden positiv abgestimmt. Alle hatten viel Spaß und konnten sich gut mit anderen Fachschaften vernetzen.

Katha macht nochmal Werbung dafür sich in der bvmd zu engagieren. Birthe wirbt fürs RV Ost-Wochenende kommendes WE in Greifswald.

7. Helfende werben (20:43 Uhr)

Moritz hat einen Telegram-Kanal erstellt und Bella wird diese Woche noch einen Post für die Bewerbung in allen Jahrgangchats und Social Media erstellen. Ziel ist es das diese Woche noch zu verteilen.

8. NaWi-Konvent (20:44 Uhr)

Das NaWi-Konvent fand am 13.04.2022 statt. Wir können uns erst heute darüber austauschen, da die letzten Sitzungen alle sehr voll waren.

Die Physiker:innen haben das Treffen organisiert und es waren außerdem Vertretungen der Chemie und der BioPharms dabei. Für uns hat Lukas teilgenommen, der kurz die wichtigsten Punkte teilt.

Das NaWi-Konvent im Wintersemester werden wir organisieren. Lukas behält es im Hinterkopf und fühlt sich verantwortlich.

Thema Studienbüros: Bei den Biowissenschaften gibt es einen Helpdesk als ersten Ansprechpunkt für die. Es wurden sehr gute Erfahrungen mit diesem Konzept gemacht.

Die SAP im Wintersemester wird federführend von der Chemie organisiert.

Thema Kommunikation mit Studis: Die Physik haben wieder angefangen ein "Klopapier" monatlich herauszugeben. Dadurch, dass sie alles zweisprachig veröffentlichen ist es auch nicht so viel Arbeit genügend Inhalte zu finden. Wäre das etwas für uns?

Katha: in Lübeck hängen A4 Blätter mit allen Hilfsangeboten in den Toiletten (finanziell, psychosozial...), wäre auch eine Option.

Ronja: Im Hauptcampus hängt so etwas ähnliches wie in Lübeck auch auf einigen Toiletten.

Lukas: Ist natürlich weniger Arbeit, aber wenn wir Lust haben, fände er das "Klopapier" cool, da es präsenter bleibt, wenn es monatlich neue Ausgaben gibt.

Christian: Findet das aus Lübeck zu unübersichtlich.

Einige der anwesenden FSRä nutzen tatsächlich ein FSR-Handy anstelle eines Festnetz-Anschlusses. Möchte von uns jemand das Thema angehen? Vorteil ist auf jeden Fall die Funktion, einen Business-Account u.a. bei WhatsApp zu erstellen.

Thema Geflüchtete Studis aus der Ukraine: s. letzte Sitzung

9. Medilist (20:51 Uhr)

Moritz erklärt kurz was die Medilist ist. Bisher ist Moritz der alleinige Unterhalter dieses Verteilers und er würde gern die Administration für alle Sturamedis öffentlich machen. Er kann auch in einem kleinen Workshop mal erklären, wie das alles funktioniert und wie passende Mails formatiert sein sollten.

Ronja findet es sinnvoll StuRaMedis anzunehmen, befürchtet aber, dass wenn wir das Passwort freigeben, Dinge doppelt geteilt werden. Eine Person sollte den Überblick behalten.

Moritz hat vor den Überblick zu behalten. Wir sollten auch vorher checken, ob Dinge gepostet wurden.

Lukas schlägt auch vor lieber einige motivierte Menschen als kleines Team zu finden, als allen das Freizugeben.

Moritz wollte die Aufgabe nicht abgeben, sondern wollte allen die Möglichkeit geben, Dinge sofort weiterzuleiten, wenn sie es wollen. Er sieht nicht die Gefahr, dass zu viele Leute gleichzeitig Mails teilen. Moritz macht eine kleine Einführung nächste Woche nach der Sitzung

10. Transponder (20:59 Uhr)

Joschi: Wir müssen beschließen wer ein Transponder bekommen soll. Diese Personen müssen im Protokoll abgestimmt werden.

Katha: Alte StuRaMedis müssen ihre Berechtigungen abgeben

Ronja: Herr. Burkhardt hat mal unsere Transponder mit neuen und alten Updates geladen und dieser alte Code musste bei den Menschen der Lernklinik gelöscht werden, das könnte auch auf uns zukommen.

Wir stimmen über Transponder/Zugangsberechtigungen für Anne Künzel, Felicitas Vogt, Christian Baxmann und Laurenz Gropengießer ab.

► 8/0/0 angenommen

11. Unbeantwortete Mails (21:05 Uhr)

Siehe Tabelle im Google Drive.

12. Sonstiges (21:12 Uhr)

Ergebnisse der Doodles und Treffen diese Woche

- Treffen zur Vorbereitung der Wahlen: Donnerstag 16:00 -18:00 Uhr, Büro
- Treffen zur Planung des Sommerfests: Mittwoch 19:30 - 21:00 Uhr, Büro
- Treffen zur Visualisierung der Verantwortlichkeiten: Mittwoch 18:00 - 19:30 Uhr, Büro

Reminder/Nachfrage Ersti-Tage-Orga (laut RL-Tabelle sollten wir im Mai starten)

- Jenny schlägt vor, dass jemand ein Doodle erstellt

Katha: im Büro steht eine Kiste mit Masken und Tests

- Bitte nicht bedienen, da das für die StuKon ist

Wir rekapitulieren, dass sich 12 Anwesende für die FSR-Wahl aufstellen lassen (und vermutlich auch Bella).

5 -7 Leute lassen sich für den Fakultätsrat aufstellen.

Birthe wirbt zum wiederholten Male für das RV-Ost Wochenende am nächsten WE.

Die Sitzung schließt um 21:13 Uhr.

Protokoll abgestimmt in der Sitzung am 09.05.2022.

► MH/0/0 → angenommen